



ひしのみ

山形市立明治小学校
学校だより
R.2.9.11発行
校長：岡田 伸

秋季大運動会！心を一つに熱く燃えた



9月5日（土）、「心を一つに力を合わせ 仲間とともに勝利をめざせ！」のスローガンのもと、秋季大運動会が行われました。今年は新型コロナウイルス感染予防の観点から、参観者を原則保護者の皆様とし、競技を児童種目のみと限定させていただくなど、運営方法を基本から見直さざるを得ない状況でのスタートとなりました。

また、児童同士の間隔をできるだけ取り、競技や応援も可能な限り三密を避ける等の工夫を行い実施しました。特に応援については、これまでとは異なり全員で大声を出す機会を減らし、両組でタオルを利用するなど各組全体の動きやまとまりを大切にしながら練習を行い、本番に臨みました。

運動会当日、次第に暑さが厳しくなる中、最後のリレーまで優勝旗がどちらに渡るのかわからない展開となりましたが、白組が昨年に引き続き優勝、赤組が応援賞という結果でした。運動会は、赤組白組の勝ち負けがつきます。応援団の目に光る涙がこれまで本気で取り組んできた全ての証だなおもいました。様々な制限の中でも、応援に競技に全力を尽くしたからこそ味わえる達成感がそこにはあります。また、4、5、6年生中心に全校生で取り組んだ運動会準備での協力も素晴らしかったです。6つの係がありましたが、どの係も自分の意見を出し、話し合い、時にはぶつかり悩みながらも、方向性を見つけて活動を進めていく姿には、明治っ子のたくましさを感じました。当日の温かな励ましとご声援、そして準備や後片づけに多大なご協力をいただいた多くの保護者の皆様に、心より感謝申し上げます。

運動会結果 競技得点 赤組453点 白組484点 応援得点 赤組535点 白組533点

運動会を終えて 各係長より感想

(一部抜粋 敬称略)

【運動会実行委員長】 6年 川田 莉愛

今年は、安全な運動会にするという目標で、実行委員を活動してきました。結果、熱中症になる人も、けがをした人もいなくてよかったと思いました。実行委員長として、みんなをまとめるという目標で取り組んできて、自分でも分からないことがいっぱいあって副実行委員長やその他のみんなといっしょに、協力しながら活動をしてきました。みんなをまとめたかどうかは分からないけど、協力しながら、みんなと楽しく実行委員ができたので、良かったです。

【赤組組頭】 6年 佐藤 凧沙

赤組応援団では、降りつけ、歌詞、組み合わせなどを一生懸命考えました。応援団一人一人が意見を言い合い、考えました。たまに意見が割れることもあったけど、納得し合って応援を考えました。完全優勝は取ることが出来なかったけど、赤組みんなが最後まであきらめず、応援賞を取ることができてうれしかったです。赤組のみなさん、最後まで全力を出してくれて、ありがとうございました。



【白組組頭】

6年 落合 悠羽



今まで、白組応援団では、新曲を決めたり、振り付けを考えたり、たくさんのことをしてきました。みんなに教える時は不安もあったけど、「ここをこうするんだよ」など、分からないことがあったら、積極的に教えることができました。本番では、すごく緊張したけど、白組全員で一致団結して競技に取り組みました。完全優勝はのがしたけれど、優勝を取ることができて、

うれしかったです。白組のみなさん、ありがとうございました。

【赤組応援団長】

6年 渡邊 巨亮

今年は、声を出せない運動会で、みんなは振り付け、応援団は声を出すことが中心です。みんなは新しい振り付けなので、難しいイメージもあったけど、みんなちゃんと練習して、本番でもできていました。そして短時間で覚えてくれて、なんてすごいんだと思いました。

ぼくたちの組は、綱引きでだいたい負けていたけど、本番で一回白組に勝って、すごくうれしかったです。本番に結果が変わる、という言葉がすごいなと思いました。

【白組応援団長】

6年 松枝 勇樹

練習でがんばったことは、新曲の振り付けや歌詞を決めることです。競技などは、全校をまとめることができました。みんなで協力して勝つことができて、うれしかったです。

応援賞は取れなかったけど、優勝をとれたので、うれしかったです。最後の運動会はいきりなかつたです。

**【応援看板・装飾 係長】** 6年 堀 千統世

今年は、いつもと少し違う看板にしました。看板には、工夫を入れて竹のささの部分を折り紙にしたり、外わくを木で作り、花札風にしたりしました。中央のトラの色をきれいにして、みんなと話をして色を決めました。今年の看板は、いっしょに協力してくれた看板係のおかげで、うまく作ることができました。

【花笠リーダー 係長】

6年 渡邊 啄光

今年は、係活動の時間が短くて、花笠リーダーで覚えたり、新しい振り付けを考えるのが大変でした。でも、みんなで振り付けを考えて、間に合ってたよかったです。時間がなかったけど花笠の練習を休み時間などにして、おどりが完ぺきになって、笑顔で花笠をおどることができてうれしかったです。

**【放送 係長】**

6年 小林 蓮

アナウンス練習をして間違えたり、CD をどうやって流せばいいか分からなかったり、最初は、みんなできないことがたくさんでした。それで、練習を積み重ねていったら、みんなどんどん上手になってしっかり練習してよかったと思いました。運動会本番では、練習よりも真剣にアナウンスしていて聴き取りやすかったです。すごく真剣に取り組んだ運動会でした。

【グラウンド・ポスター係長】 5年 東海林 舶

ぼくたちは、みんなが走りやすいように、真っすぐなラインを引くことをがんばりました。土がぼこぼこしていると、ラインが曲がってしまうので、ゆっくり曲がらないようにがんばりました。4、5年生しかいない係でしたが、みんなで協力しました。当日はみんなが全力で走ってくれたので良かったです。校内にはるポスター作りもがんばりました。